



Faisant leur, la formule « **Tout ce qui est humain est nôtre** ».

Nous nous regroupons dans un but unique : **participer à la solidarité.**

Nous nous proposons de soutenir **dans l'esprit de la déclaration universelle des Droits de l'Homme**, au plan matériel, sanitaire, médical, moral et juridique les personnes et leurs familles victimes de l'arbitraire, de l'injustice sociale, des calamités naturelles, de la misère, de la faim, du sous-développement, des conflits armés.

Une solidarité quotidienne

Un accueil individuel, inconditionnel et respectueux de la dignité des personnes.

NOS ACTIONS

- Conseils et orientation
- Accompagnement sur les démarches administratives (dématérialisées)
- Aide alimentaire, vestimentaire
- L'accès et le maintien au logement
- L'accès à la santé
- L'accès aux vacances, loisirs, sports et culture
- Atelier coiffure
- Aide au moment de Noël (colis festifs, jouets...)
- Aides aux migrants- réfugiés
- Aides d'urgence en France, en Europe et dans le monde
- Programme de développement à l'international
- Formation de nos bénévoles

La Fédération du Morbihan compte 10 structures et un « Solidaribus » qui nous permet d'aller dans les zones rurales et vers l'université afin d'aider les personnes en difficulté.

Un mouvement de 220 animateurs collecteurs pour développer la solidarité dans notre département et au-delà des frontières.